



## Projekt „Nightbeachen“

**Name des Vereins/ Bundes/ Verbandes:** Team Bauch und Hüfte e.V

**Dein Name bzw. der Name des J-TEAMS:** JuBH's

### **Wie bist du/seid ihr auf die Idee des Projekts gekommen?**

Wir haben uns für unsere erste Projektplanung nach Gründung der JuBH's an unserem Vereinshauptsitz am Strandbad in Haltern am See getroffen und haben gemeinsam ein Brainstorming durchgeführt.

Da eine unserer Hauptsportarten im Verein Beachvolleyball ist sind wir schnell auf die Idee gekommen die Sportart ein wenig umzugestalten und mit coolen LED Lichtern zu schmücken

### **Was war das Ziel deines/eures Projekts?**

Unser Ziel des Projektes war es möglichst viele Jugendliche zusammen zu bekommen und auch neue Mitglieder zu akquirieren, denen unser Sportverein bislang fremd war. Zudem war es unser Ziel eine stärkere Bindung in der Jugend zu erschaffen.

### **Wie bist du/seid ihr bei der Planung des Projektes vorgegangen?**

Nachdem für uns fest stand, welches Projekt wir umsetzen wollen haben wir uns Gedanken darüber gemacht, was wir dafür brauchen und wo wir uns drum kümmern müssen. Unser nächster Schritt war es die Aufgaben (Bspl. Verpflegung besorgen, Material für das Spielfeld besorgen und anbringen, Einlasskontrolle) zu verteilen. Schlussendlich hatte jeder von uns seine Aufgabe und diese konnten folglich umgesetzt werden.

### **Wie sah die konkrete Umsetzung des Projektes aus? Was habt ihr gemacht?**

Wir haben uns an unserem Hauptsitz am Seebad Haltern mit den Teilnehmern getroffen. Da wir im Voraus bereits alles aufgebaut hatten konnten wir sofort beginnen ein Spaßturnier an unserem leuchtenden Beachvolleyballfeld zu spielen. Nachdem wir unser Nightbeachen beendet haben saßen wir beisammen, haben Pizza gegessen und den Tag gemeinsam ausklingen lassen.

**Wie hast du/habt ihr das Projekt finanziert?**

Der Verein Team Bauch und Hüfte e.V stellte uns die Finanziellen Mittel im Voraus zur Verfügung.

**Welches Fazit ziehst du/zieht ihr?**

Unser Fazit ist mehr als nur positiv. Es ist uns gelungen viele Junge Menschen zu einer besonderen Aktion zusammen zu bringen und sie auch untereinander näher zueinander zu bringen. Die Organisation, sowie die Umsetzung Nightbeachen war ein voller Erfolg für die JuBH's. Die Teilnehmer und Organisatoren hatten Spaß und das ist für uns das aller Wichtigste. Wir freuen uns auf kommende Projekte.

**Hast du/habt ihr noch einen Tipp für kommende J-Teams/Freiwillige?**

Man sollte keine Angst vor größeren Herausforderungen in der Planung haben und alles daran setzen die Visionen die man hat umzusetzen.